

Medellín,

Señores  
Docentes y Directivos Docentes  
Secretaría de Educación de Antioquia

Asunto: 8° Seminario Internacional de Investigación sobre la Calidad de La Educación.

La Secretaría de Educación de Antioquia, agradece la invitación del Instituto Colombiano para la evaluación de la Educación- ICFES para participar en el 8° Seminario Internacional de Investigación sobre la Calidad de La Educación y entiende la importancia de dicho evento. Por tal motivo informa a la comunidad educativa lo siguiente:

- Los docentes y/o directivos docentes pueden asistir al evento, siempre y cuando el superior inmediato les conceda el permiso, en el caso de docentes el directivo docente y para el directivo docente el director de Núcleo.
- Los gastos generados por transporte, alimentación, alojamiento y/u otros corren por cuenta del participante.
- El Seminario se realizará en Cartagena del 02 al 03 de noviembre de 2017

  
**NÉSTOR DAVID RESTREPO BONNETT**  
Secretario de Educación de Antioquia

<p>Proyectó  Leonardo Antonio Carvajal Octubre 20 de 2017</p>	<p> Revisó: Santiago Ospina Director Pedagógico</p>	<p> Aprobó: Teresita Aguilar García Directora Jurídica</p>
--	--	--



Leonelo  
Radicado: R 2017010146723

Fecha: 2017/04/25 2:07 PM

Tpo: OFICIO

ADIELA MARIA GONZALEZ FRANCO



Estimado

Néstor David Restrepo  
Secretario de Educación de Antioquia  
Medellín  
Calle 42B #52-106 Centro Administrativo Departamental José María Córdoba

Reciba un cordial saludo.

Desde el Instituto Colombiano para la Evaluación de la Educación - ICFES queremos extenderle la invitación a que asista al 8º Seminario Internacional de Investigación sobre la Calidad de la Educación cuyo tema central girará en torno a investigaciones que abordan los resultados de las pruebas PISA 2015. Como usted sabe, el país mejoró significativamente en los resultados de esta y otras pruebas estandarizadas lo cual se debe, en parte, al esfuerzo que usted y su equipo de trabajo han desempeñado desde la Secretaría de Educación.

Dado que el Seminario Internacional es un evento que pretende dar a conocer resultados de investigaciones nacionales e internacionales que aportan al mejoramiento de la calidad educativa, en el ICFES creemos que este espacio le servirá para informarse sobre las herramientas y alternativas que puede emplear para que la calidad de la educación en su región mejore, y por ende, entre todos podamos lograr que Colombia sea la mejor educada de América Latina en el 2025. Para alcanzar estos objetivos, su gestión desde la Secretaría de Educación es un factor clave.

La octava versión del Seminario Internacional de Investigación se estará realizando los días 2 y 3 de noviembre de 2017 en el Centro de Convenciones de la ciudad de Cartagena. En esta, conferencistas nacionales e internacionales estarán discutiendo, entre otros temas, sobre la importancia de las pruebas PISA, el efecto directo que tienen los rectores de los colegios sobre el logro educativo de sus estudiantes y, además, se estarán mostrando ejemplos de programas educativos exitosos en otros países. Entre los ponentes estarán funcionarios de organismos multilaterales como la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) y Banco Interamericano de Desarrollo (BID), e investigadores de universidades reconocidas como Harvard, Stanford, California-Berkeley y Los Andes.

Por estas y más razones, esperamos contar con su presencia en el evento internacional de investigación sobre la calidad de la educación más importante que se desarrolla en América Latina. Asimismo, quiero extender esta invitación no solo a usted sino a los rectores, docentes y personal administrativo de su Secretaría.

Atentamente,

Ximena Dueñas Herrera  
Directora General

Instituto Colombiano para la Evaluación de la Educación - ICFES

**Instituto Colombiano para la Evaluación de la Educación - ICFES**

www.icfes.gov.co @ICFEScol icfescol ICFES ICFEScol • Calle 26 No. 69 - 76, Torre 2, piso 15. Edificio Elemento, Bogotá - Colombia  
líneas de atención al usuario: Bogotá (+57 1) 4841460 - Gratuita Nacional: 01 8000 51 9535